

Scénario pour la deuxième rencontre « Ecrivons les cahiers de l'espérance » Appel à l'Espérance

Le cœur de cette réunion est la mise en action de l'équipe autour d'une proposition travaillée ensemble.

Les signes de l'été

Prendre le temps de s'accueillir. Inviter à partager sur les signes d'espérance observés cet été. Si des participants ont apporté des photos, des articles, les collecter.

L'animateur écrira les signes dans le cahier après la réunion, pour laisser suffisamment de temps aux échanges qui suivent.

L'espérance ne déçoit pas

Ceux qui le souhaitent peuvent présenter l'image choisie pour illustrer la citation de St Paul. Ce tour de table n'appelle pas de réactions. Il peut se faire en même temps que les signes de l'été.

Appel à l'espérance

Partage des idées qu'on a notées: chacun est invité à partager à tour de rôle sur les besoins qu'il voit dans le quartier.

Avant le tour de table l'animateur présente la page 3 du feuillet et invite chacun à être attentif, à se laisser interpeler par les propositions des autres sans réagir tout de suite : on note dans la bulle rose les appels qu'on entend. Durant le tour de table, si des participants réagissent à des propositions, rappeler cette règle.

A la fin du tour de table, l'animateur invite chacun à partager les coups de cœur, et on se met d'accord sur une action qu'on pourrait mener en équipe. Si des propositions ne conviennent pas à certains participants, ne pas se focaliser dessus. L'animateur acte la divergence et indique qu'on ne retient donc pas cette proposition mais veille à ce qu'un débat ne s'installe pas sur la controverse. Il ramène les échanges sur l'action à mener ensemble de façon concrète et réaliste.

Si des propositions dépassent la capacité à agir de l'équipe, l'animateur les fera remonter à l'EAP et au CPM pour alimenter la réflexion paroissiale et susciter une action ou une présence de l'église dans tel ou tel lieu de vie du quartier.

Conclusion

Conclure la réunion par un temps de prière.

Chacun est invité à remercier Dieu pour ce qui a été partagé. Pour se mettre en route avec Dieu, on peut demander à l'Esprit Saint de nous aider en chantant « Viens esprit de sainteté ».

Terminer par le Notre Père.

